

Santay. opinin

Bogotá a dia 8 de 1878.

F A E S

Antes de ayer recibimos 2 cartas de separación
de Julio, atravesado con ellas en el retiro del San-
to Redentor. Fueron caras pero nunca como las del
otro. La prima ha sido un poco infeliz desde el
mismo Santo que ayer se despidió en la noche da-
do, pero ya gracias a Dios está en paz. Los de
los días pasados han novedad de que estan bien y
absolutamente y mi mucha pena lo convierte en
un pesar abrumador.

El viernes pasado en noche mi
tío Eduardo, con su hermano Pedro, se dirigió a
que su hermano que debe venir pronto. Dijo de este modo
al hermano Pedro: "Medellín para el mes y allí se queda
tan hasta que caiga el río para seguir
a estos". Mi tío Eduardo se fue en tren y los
días 16, del mes pasado, yo los acompañé hasta
la finca donde tenía que ir a buscar la mu-
cha jefe Pedro - Hé, que si lo habría dejado allí al pa-
sar para Antioquia. Mi tío Eduardo y su hermano
hicieron mucho triste viaje. Cuando pasaban
a bordo del "Medellín" de la fábrica de bogotá a
Caramanta, al atravesar el río se levantó un tubo de
las calderas, y el vapor rodó sobre el agua leguas y me-
dió en 5 minutos, él felicito en que estuvieron fué

terrible en el. Haciamos se detuvio el vapor en una
rucia donde se varó, se ahogaron 5 y se quemaron
en las calderas 8 de quedar muertos y hubo como
30 heridos quemados, pero todos fueron de la tripu-
lacion, menos uno que dicen que fue un mari-
nillo que iba de acá; los pasajeros afortunada-
mente se salvaron con sus equipajes, mi tío Co-
rdando llevaba consigo la muta grande buena
del, se le quemó bastante y escribió de Honda que
está como ciego, quien salve tu se le habrá muerto.

benjito al prosecccionarse de la presidencia
de Antioquia dio una proclama en muy
buon sentido quien sabe lo que cumplira Trujillo
dirijo un mensaje al Congreso pidiendo
que se suprima la lei de inspeccion de cultos
destino de Obispos devolucion del Seminario de
agosto de 1872, pero en el Congreso hubo mucha
mayoria en contra del mensaje dicen que lo
rechazaron, ayer convocaron los Trujillistas al pu-
blico a un meeting a las 5 de la tarde en la pla-
za de Bolivar le preguntaron al pueblo si apresu-
taba y apoyaba el ~~el~~ mensaje de Trujillo, todo el
pueblo responde que si menos Ruiz Moreno, simpatizante
que dijo que no de abbi se fueron al Palacio don
de Trujillo, le dijeron un discurso diciendole lo
que habia habido el contexto diciendo que sostien-
dria lo que habia dicho y que permaneceria fu-
erte e inflexible, pero quien sabe si seran "ale-
grias de caballo capon", como decian los antro-
que nos en la reunion ea tanto mediodia mullas

PES 19

los Sopos

Antes mencionaron una visita de Spanish
que se ofreció en la florista de San Francisco.
Felix Alfonso de Casas con una hija de Dr.
Mariam Callejas, ya fallecida descubrieron los Apa-
rejados, por el sobre de ayer viendo la noticia
de que habrá muerto Julio Ramírez el hijo de
mi Señor Bernardina Bloomer. La noche sabían
que Syro se fue para Antioquia con algunos y
trajos del piano que importó por valor de \$5000 y
seis créditos por los Santos para vestirlos allá con
ellos, en virtud de un contrato que hizo con mi
mama para 6 años para pagar los utilidades
que tuvieron terminado el tiempo, no sabemos todavía
si trabajó todo bien, por lo que se le
vaya bien al papa, secundar el funeral me
dijo morir hace como 16 días despecho de 10 años
de estar tildado completamente y de una terrible
enfermedad.

Mi mamá quizá no podrá escribir
les por este correo, estaremos ocupados con la
buscada de casa, igual como todos vivimos sin
los necesitamos de una casa más espaciosa
ahora con lo que de mi hermano han que-
dado varios piezas vacias y estamos pagando un
exceso mantenimiento por lo cual necesitamos
de una casa más pequeña y que no cueste tan
lo, no se pueden figurar todo lo que cuesta
la vida aquí, cuesta mas del doble de lo que
cuesta en Antioquia, y si liquiera fuera repre-

dable, pero es la vida mas opaca y mas aburrida que yo he visto y lo peor es tener que vivir con gente tan falsa y tan informal como esta de aqui. Con motivo de la buceada de la casa se han visto otras como otras personas que estan comprometidas a dar sus casas por tanto y despues de contar con ellas ven que esto les da mas y mandan a decir que ya no dan la casa, y esto les parece lo mas evident.

Chasalot sabia mucho lo mismo que a Sepa y me recomienda que les diga por no les escribo porque U. M. bien saben que ella no se acuerda. Mi mama no moriria ante la idea de su papá, libra, obligante de los salarios en una comuniónamente en su casa de Pepe, ya hago lo mejor por ella, por el bien de los demás. Verdaderos padres los otros que si se fueran algunas partes, las otras negaran a mucha pena.

Sin no olvi nada ni cosa que contales no les escribiré mas largo para hoy. Muchos de los compraron de Colegio en Antioquia me recomiendan siempre que los salude, entre ellos V. Pérez, Santiago, Romo, los hijos de don Lorenzo Jiménez y otros muchos. Fénacine U. q. suijo tienen lo mismo. Reciban el cariño de su hermano

Santiago